

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan dan analisa terhadap data penelitian serta uraian yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka pada bab ini penulis akan menyampaikan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor

Pemanfaatan media lcd proyektor dalam kitab Fiqih yaitu melalui tampilan video dengan menggunakan lcd proyektor, ustadz dapat menampilkan cara menjalankan sholat yang tertib dan benar. Ustadz juga dapat menampilkan cara melakukan berwudhu yang tertib dan benar, ustadz dapat mempraktekkan manasik haji dari niat sampai selesai, ustadz dapat mempraktekkan manasik umrah mulai mengambil mikat sampai selesai, Dengan begitu santri dapat mudah memahami yang disampaikan ustadz.

Pemanfaatan media lcd proyektor dalam pengajian Al-quran yaitu ustadz memutar video dengan menggunakan LCD proyektor, memutar video para hafidz-hafidzah yang suaranya bagus dan tajwidnya benar, video ayat-ayat alquran yang dibuat lirik lagu, menggunakan power point untuk menampilkan bacaan ayat-ayat Al-quran yang telah dihafal santri, dengan begitu santri jadi lebih mudah menghafal ayat-ayat Alquran dan juga mengingat yang telah dihafalkannya.

Pemanfaatan media lcd proyektor yaitu ustadz memutar video hadits yang akan dihafalkan santri dibuat lirik lagu dengan menggunakan LCD proyektor, ustadz menampilkan hadits yang akan dihafal santri dengan power point menggunakan LCD proyektor baik potongan maupun semuanya, dengan begitu santri lebih mudah mengingat, memahami dan bisa lebih menancap dalam ingatan santri.

2. Dampak pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam meningkatkan prestasi belajar di pondok pesantren darul falah jekulo kudus

Dalam pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor santri di Pondok Pesantren Darul Falah, ustadz

mengalami dampak pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam meningkatkan prestasi belajar, diantaranya:

a. Dampak positif media LCD Proyektor

Ustadz bisa meningkatkan prestasi belajar melalui menarik perhatian santri dengan menggunakan media LCD proyektor santri dapat memahami ilmu pengetahuan yang disampaikan dari ustadz dengan mudah dan jelas. Santri juga termotivasi dengan media pembelajaran LCD proyektor dalam aktivitas belajarnya. Sehingga sistem pembelajaran di Pondok Pesantren Darul Falah Jekulo Kudus sangat menarik perhatian santri karena menggunakan bantuan media pembelajaran LCD proyektor.

a. Dampak negatif media lcd proyektor

Ustadz memperhatikan kondisi sarana dan prasarana yang ada di pondok pesantren. Selain itu, tidak semua ustadz mempunyai keahlian dalam pemakaian media yang menyertakan gambar, teks dan suara menyatu (LCD proyektor).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka peneliti memberikan beberapa masukan untuk meningkatkan prestasi belajar santri diantaranya adalah:

1. Kepada para santri penghafal Al-Quran dan Hadits, agar selalu bersemangat dalam menghafal dan terus-menerus mengulang kembali hafalannya agar tetap terjaga dalam ingatannya.
2. Penulis berharap kepada Ustadz Fiqih di Pondok Pesantren semoga mengawasi dan melakukan tingkatan-tingkatan pemanfaatan media dengan baik dan benar.